

GRAFOANÁLISIS DE PEDRO POVEDA

CARACTERÍSTICAS PSICOSOMÁTICAS (Psico-biología y Temperamento)

Capacidad energética que le da seguridad, resistencia y afirmación de las tendencias, deseos y voliciones por su fuerza realizadora y por su firme decisión en los objetivos.

A pesar de que tiene una gran impulso optimista no se dispara, sabe refrenar la euforia, reflexionar y actúa en consecuencia, ello a pesar de su predisposición social o de actuación social. Sus tendencias, instintos, deseos y necesidades las somete a una actitud de conciencia reflexiva y los sublima hacia la esfera del ideal.

Esta energía la sabe administrar de forma idónea, lo cual le ayuda a ordenarse en su actividad y a disponer de una natural tendencia a organizarse de acuerdo con un plan previsto de antemano (gusto por el método y el orden).

Sabe aprovechar bien el tiempo.

Su capacidad de regular y concentrar la energía, le facilita el control de los afectos, sabe dominar las emociones.

Es persona de tendencias profundas, cuando llega a la convicción de algo, se dedica a fondo y su actividad lleva siempre el sello de su convicción.

Dispone de capacidad para la actividad realizadora, por otra parte necesita hacer cosas con orientación social.

CARACTERÍSTICAS VOLITIVO MORALES (Character)

Personalidad de fácil comunicación. Naturalidad expresiva. No oculta lo que piensa.

Demuestra una gran sociabilidad y receptividad; evita los conflictos por bondad. Tiene tacto para expresarse persuasivamente.

También tiene capacidad para reconocer el valor de los méritos ajenos.

No tiene necesidad de que la sociedad le premie, el triunfo social no le interesa, no existe codicia.

Regularidad y continuidad en los afectos. Dificultad para llegar a una situación de ruptura.

Destaca un gran sentido de la responsabilidad personal y al propio tiempo demuestra una gran sobriedad en su comportamiento.

Tiene una gran fe interna en sus principios, que le hace firme en su carácter, ello le desarrolla un notable sentido de la justicia, lo cual no le impide ser magnánimo, espléndido y sumamente generoso.

Su nivel de voluntad es muy alto, es capaz y regular en su actividad y autoafirmación moral, siempre con sentido común y sociabilidad. Realmente se aprecia un claro ascetismo con una visión clarividente de connotaciones espirituales que le hacen merecedor del más alto concepto por su virtud.

CARACTERÍSTICAS INTELECTUALES Y MENTALES

En este plano se observa disciplina mental, orden y claridad de ideas; es firme y seguro en el modo de manifestar su pensamiento.

Pensamiento deductivo (de lo general a lo particular). Es lógico en sus deducciones. Al tomar a examen una situación, sabe conjugar los diversos elementos y las causas.

Excelente asimilación de los conceptos esenciales y de valor trascendental, unida a una gran capacidad para captar lógicamente o científicamente las relaciones y datos de los hechos para insertarlos adecuadamente atendiendo a una jerarquía de valores.

Mentalmente se le puede atribuir una inteligencia superior que dirige sus esfuerzos a conseguir las metas que se ha fijado, las cuales están directamente vinculadas a la espiritualidad en el más elogiado sentido. Ello también queda apoyado por su perseverancia y capacidad de organización constructiva, por sus sentimientos positivos y la necesidad de estar siempre actuando para el bien de los demás con indiscutible liderazgo y profundo magisterio.

SÍNTESIS DE LOS RASGOS BÁSICOS DE LA PERSONALIDAD

Demuestra ser una persona muy voluntariosa, con un extraordinario nivel moral.

Su propósito es siempre el de llevar a cabo lo que ha empezado. Se adapta a las circunstancias sin perder su gran personalidad y con la idea de convencer a los demás para que se eleven a la perfección

Es ordenado, tenaz y estable, acepta ciertas cosas y rechaza otras que no están de acuerdo con los principios morales que considera, a pesar de ello sufre con paciencia y dando ejemplo antes que enfadarse con los demás. Cuando reacciona a un estímulo, hecho o circunstancia exterior, sabe lo que quiere y adonde va; así pues, no pierde los estribos, es firme pero con una gran capacidad de sacrificio, insistimos, él es el primero en poner toda su energía y “darlo todo” por amor a Dios y al prójimo. Sabe jerarquizar su pensamiento, actividad y conducta. En su fondo sabe que, para llegar tan lejos como sea necesario para alcanzar el objetivo, se debe renunciar a las superficialidades, y para ello dispone de una poderosa fuerza de voluntad, concentración mental y atención precisa, minuciosa y sostenida. Su inteligencia y senso percepción se armonizan.

Observamos pues, una personalidad armonizada que ha sabido integrar perfectamente las tendencias y el carácter en el sentido más positivo. Se aprecia una atracción admirativa, receptiva y abierta a todo cuanto estimula de

modo gratificante la vida espiritual.

Destaca por su fuerza moral, honestidad y lealtad, obra abiertamente, es siempre sincero y hace comprender su sentir. Al propio tiempo demuestra un destacado altruismo y desprendimiento; su personalidad evoluciona constantemente en la ayuda a los demás, efectivamente, por su incuestionable amor al prójimo vemos también el desarrollo de su incomparable capacidad para la dirección espiritual de las almas, como guía e inductor de los más elevados ideales.

En fin, por su demostrada capacidad para comunicar y convencer con su propio ejemplo e inteligencia persuasiva, transmite su voluntad ascética, su fuerza para el bien, ¡por supuesto, su autosuperación, receptividad espiritual y desprendimiento son claros destellos de santificación!

Córdoba a veinticinco de Diciembre de mil novecientos noventa y cinco.

Fdo: Juan-Manuel Palma Campá

Grafoanalista

Profesor de Pericia Caligráfica Judicial
-Instituto de Criminología de la Universidad
Complutense en Córdoba-

Fdo: Francisco Viñals Carrera

Grafoanalista

Profesor de Pericia Caligráfica Judicial
-Instituto de Criminología de la Universidad
Complutense en Córdoba-

Comenzamos humildemente
por los locos más en todos
los órdenes, porque es orar
como deberíamos, lo que de-
bíamos. Para mí esto es